

Parábola de la red

Lección 5 - Mateo 13:47-52

Pregunte: ¿Alguna vez le dijo algo a su niño que oyeron pero no escucharon? Y después no supo lo que le dijo a él/ella.

Comparta con el grupo de alguien que es bien duro de corazón sobre las cosas de Dios - una persona que no quiere oír ni hablar de Dios o de la Biblia.

Pregunte a ellos si conocen a alguien que no quiere venir al estudio bíblico.

Lea Mateo 13:47-52

“También se parece el reino de los cielos a una red echada al lago, que recoge peces de toda clase. Cuando se llena, los pescadores la sacan a la orilla, se sientan y recogen en canastas los peces buenos, y desechan los malos. Así será al fin del mundo. Vendrán los ángeles y apartarán de los justos a los malvados, y los arrojarán al horno encendido, donde habrá llanto y rechinar de dientes.”

“¿Han entendido todo esto?” les preguntó Jesús.

“Sí,” respondieron ellos.

Entonces incluyó Jesús: “Todo maestro de la ley que ha sido instruido acerca del reino de los cielos es como el dueño de una casa, que de lo que tiene guardado saca tesoros nuevos y viejos.”

¿Cuál es la imagen que se tiene cuando se lee el versículo 47?

Si pueden imaginar a alguien que está pescando con una red grande que tira en el agua para pescar los más pescados que pueda. Así es la red de Dios. Él quiere ganar a todas las personas.

¿La persona en la parábola está pescando en áreas específicas?

No. La persona está poniendo la red en el agua solamente para pescar lo que puede, no para encontrar a algunos pescados específicos.

Esto significa que Dios está tratando de atraer a todos a Él. Él no quiere solo a los ricos o solo a los pobres. Él no distingue de la gente cuando Él está tratando de enseñarnos Su amor. Su amor es para todos. Y Él ofrece Su amor a todos nosotros. Él quiere que todos nosotros le conozcamos.

Juan 3:16 dice que “todo el que crea en él (Jesús) tenga vida eterna.” La salvación es para todos. Y Dios ofrece su regalo de salvación a cada persona.

¿Cuando se separan a los pescados buenos de los pescados malos?

Los pescados fueron separados después que la persona pescó. En la misma manera Dios está poniendo Su palabra en nosotros siempre, pero algunos nunca van a recibir Su palabra. Muchos van a oír, pero solo pocos van a recibirlo.

¿Qué hicieron con los pescados malos?

Los pescados malos fueron desechados.

¿Qué representan los pescados buenos?

Los pescados buenos representan los que oyen la palabra de Dios y recibéndola viven vidas que complacen a Dios.

¿Qué representan los pescados malos?

Los pescados malos representan los que también oyen la palabra de Dios pero ellos nunca cambian sus vidas de acuerdo a Su palabra.

Mire los dos grupos de pescados - los buenos y los malos - los dos oyeron de Dios y sus palabras. Dios no compartió con un solo grupo Sus palabras. Pero esta parábola nos enseña que hay algunas personas que no van a hacer caso a lo que ellos oyen en la iglesia o en el mundo de las cosas de Dios. Uno puede oír sin escuchar, pero el que oye y escucha es la persona que también hace caso a lo que se le ha dicho.

Aplicación

Pregunte: ¿Qué tipo de pescado eres tú – el que escucha la palabra y la pone en práctica en su vida o el que no hace caso de las cosas de Dios?

Recuerda que uno puede ir a la iglesia todos los años de su vida y ser un pescado malo - uno que no hace caso de Dios. Lo que le importa a Dios no es si siempre estamos en la iglesia, pero que recibimos sus palabras y las ponemos en practica en nuestras vidas. Pero también no estoy diciendo que yendo a la iglesia no es importante. Dios quiere que nosotros nos reunamos con otros creyentes para seguir creciendo espiritualmente. Pero Él no quiere que vengamos y oigamos solamente sino que también vivamos una vida agradable a Él.